
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
33. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 21.09.2023 

 
Top 21 II. Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Bode erfragt was die Klageverfahren der Gemeinde bis jetzt gekostet hätten. 
Diese sind bis jetzt noch nicht abgerechnet. Viele Angelegenheiten wurden auch künstlich in die 
Länge gezogen und haben sich dadurch summiert.  
Die Zahl wird den Einwohnern nach Aufarbeitung mitgeteilt, so Herr Biedenweg.  
 
Herr Krause erfragt den Sachstand zur Veranstaltungstechnik im Haus des Gastes? Dieses 
wurde durch die Einwohner mehrfach angesprochen. Auch in der Schule wäre die Akkustik aus 
seiner Sicht nicht optimal. 
Herr Brose erklärt. dass dieses Thema im Betriebsausschuss am 28.09.2023 sei. Ein erstes An-
gebot wäre vorhanden, dieses will man nun beraten.  
In diesem Zuge wird durch Einwohner die Möglichkeit der digitalen Übertragung erfragt. Wird 
durch das Amt geprüft, so Herr Biedenweg. 
 
Herr Abert erklärt, dass die Gemeinde mit der Abwahl des Bürgermeisters viel erreicht hat und 
nun nach vorne gucken sollte. In diesem Zusammenhang vertritt er die Ansicht, man sollte dem 
ehemaligen Eigenbetriebsleiter einen Aufhebungsvertrag anbieten und nicht noch mehr Unstim-
migkeiten ausgraben. 
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